

Alliance of
**Canadian Dietetic
Regulatory Bodies**

*Alliance des organismes canadiens
de réglementation des diététistes*

British Columbia
College of Dietitians of
British Columbia (CDBC)

Alberta
College of Dietitians of
Alberta (CDA)

Saskatchewan
Saskatchewan Dietitians
Association (SDA)

Manitoba
College of Dietitians of
Manitoba (CDM)

Ontario
College of Dietitians of
Ontario (CDO)

Québec
Ordre professionnel des
diététistes du Québec
(OPDQ)

New Brunswick
New Brunswick Association
of Dietitians (NBAD/ADNB)

Prince Edward Island
College of Dietitians of PEI
(CDPEI)

Nova Scotia
Nova Scotia Dietetic
Association (NSDA)

**Newfoundland &
Labrador**
Newfoundland & Labrador
College of Dietitians (NLCD)

Date : March 19, 2020 / Le 19 mars 2020
To/Dest. : Stakeholders / Partenaires clés
From/Exp. : Lana Moore, Chair of the Alliance of Canadian Dietetic
Regulatory Bodies / Présidente de l'Alliance des organismes
canadiens de réglementation des diététistes
Subject/Objet : Canadian Dietetic Registration Examination /
Examen d'admission à la profession de diététiste au Canada

Dear Stakeholders:

Chers Partenaires :

In light of current events related to the COVID-19 Pandemic, the May 11-16, 2020 sitting of the Canadian Dietetic Registration Examination (CDRE) is cancelled. The next opportunity to write the exam will be November 2020, pending status of the pandemic.

À la lumière des événements actuels liés à la pandémie de la COVID-19, la séance du 11 au 16 mai 2020 de l'Examen d'admission à la profession de diététiste au Canada (EAPDC) est annulée. La prochaine occasion de compléter l'examen sera en novembre 2020, selon le statut de la pandémie.

The provincial regulatory bodies will communicate information specific to their registration requirements and will be in contact with those candidates who have already registered for the May exam to make arrangements on a case by case basis.

Les organismes de réglementation provinciaux communiqueront les informations relatives à leurs exigences d'immatriculation et seront en contact sous peu avec les candidat(e)s déjà inscrit(e)s à l'examen en mai afin de faire des arrangements au cas par cas.

On behalf of the Alliance of Canadian Dietetic Regulatory Bodies,

Au nom de l'Alliance des organismes canadiens de réglementation des diététistes,



Lana Moore, MSc, RD

Chair of the Alliance of Canadian Dietetic Regulatory Bodies /
Présidente de l'Alliance des organismes canadiens de réglementation des diététistes